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Senioren 

Informationen in Leichter Sprache 

Es gibt in Rosenheim viele Angebote und Hilfen 

für Menschen über 60 Jahre. 

Also für Senioren und Seniorinnen. 

Sie können zu uns ins Amt kommen. 

Wir helfen Ihnen. 

Wenn Sie Fragen haben. 

Oder Infos brauchen.   

Zum Beispiel: 

zur Rente 
oder zu Alten-Heimen 

Wir helfen Ihnen bei diesen Themen: 

 Grüner Pass für Senioren  
und Seniorinnen 

Menschen über 60 Jahre sollen an 

Freizeit-Angeboten teilhaben. 

Freizeit-Angebote sind zum Beispiel:  

Ins Theater gehen. 

Oder ins Schwimm-Bad. 

Deshalb gibt es in Rosenheim den Grünen Pass. 
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Mit dem Grünen Pass bekommen Sie  

Ermäßigungen in städtischen Einrichtungen. 

Ermäßigung heißt: Sie müssen weniger Geld bezahlen.   

 

 Grund-Sicherung im Alter 

Grund-Sicherung heißt: 

Sie bekommen Geld vom Amt. 
Damit können Sie Sachen fürs tägliche Leben kaufen. 

Sie bekommen Grund-Sicherung, 

wenn Sie über 65 Jahre alt sind. 

 

 Pro Senioren Rosenheim e. V. 

e. V. heißt: Eingetragener Verein. 

Der Verein kümmert sich um Senioren und Seniorinnen. 

Er will, dass Senioren und Seniorinnen zurecht kommen. 

Er hat viele Angebote für Senioren und Seniorinnen. 

Zum Beispiel: Freizeit-Angebote. 

Hier finden Sie mehr Infos: https://www.pro-senioren-rosenheim.com  
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 Der Seniorenbeirat

Der Seniorenbeirat ist ein vom Stadtrat berufener 
Arbeitskreis, der sich um die Belange älterer 
Einwohnerinnen und Einwohner kümmert.
Bei Fragen und Problemen können sich die Rosenheimer 
Senioren vom Beirat beraten lassen, auch telefonisch. 
Der Seniorenbeirat arbeitet mit allen Rosenheimer 
Seniorengruppen zusammen. Ebenso mit den 
Wohlfahrtsverbänden, Kirchen, Ämtern und den verschieden 
Vereinen. Besonders eng arbeitet der Seniorenbeirat mit dem 
Verein Pro Senioren zusammen.

Hier finden Sie mehr Infos:
https://www.seniorenbeirat-rosenheim.de

 

 

 Senioren-Heime und Pflege-Heime 

Es gibt verschiedene Senioren-Heime 

und Pflege-Heime in Rosenheim.  

Es gibt auch Pflege-Dienste in Rosenheim. 

Hier finden Sie mehr Infos: 
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 Wo es Alten-Heime gibt. 

 Welche Freizeit-Angebote es gibt.  

 Info-Blatt: Senioren-Wegweiser

Sie finden im Info-Blatt viele wichtige Infos. 

Die Infos helfen Ihnen im täglichen Leben. 

Zum Beispiel: 

 Wer Ihnen bei Fragen hilft. 
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Wo ist das Amt? 

Sozial-Amt 

Wohnungs-Amt 

Versicherungs-Amt 

Grund-Sicherungs-Amt 

Reichenbachstraße 8  

83022 Rosenheim 

Öffnungs-Zeiten 

Montag bis Freitag 

8 bis 12 Uhr 

Donnerstag 

14 bis 17 Uhr 

Sie können auch einen Termin machen. 

Dann können Sie zu einer anderen Zeit kommen. 

Telefon: 
08 03 1 / 36 5 14 61 

Fax: 
08 03 1 / 36 52 01 9 

Linktext: E-Mail an das Amt 

Linkurl: sozialamt@rosenheim.de 
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Wie komme ich zum Amt? 

Sie können mit dem Bus zu uns kommen. 

Alle Busse fahren zum Amt: 

 

Halte-Stellen:  

1. Stadtmitte 

2. Ignaz-Günther-Gymnasium 
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